

und Beschlüsse und in die Kontrolle ihrer Durchführung, Es entwickeln sich gesetzmäßig neue Formen dieser Einbeziehung, die der ständigen Vervollkommnung der Leitung nach dem Produktionsprinzip, der engeren Verbindung von Wissenschaft, Produktionserfahrungen und Leitung entsprechen. Die Leitung und Planung der Volkswirtschaft durch den sozialistischen Staat verlangt die modernste Struktur und Arbeitsweise, die Anwendung der fortgeschrittensten wissenschaftlichen und technischen Methoden.

Den Gesetzmäßigkeiten des Sozialismus entsprechend, wird der demokratische Zentralismus weiter vervollkommen werden. Er sichert die richtige Verbindung der einheitlichen zentralen Leitung mit maximaler Initiative und Eigenverantwortung der örtlichen Organe, mit der Entfaltung der schöpferischen Aktivität der Massen.

Die ehrenamtliche Tätigkeit zur Lösung der Aufgaben der Staatsmacht gewinnt immer größere Bedeutung. Im Zuge der Entwicklung werden immer mehr Bürger an der Lösung staatlicher Aufgaben und somit unmittelbar an der Verwirklichung der Staatspolitik teilnehmen. Besonderes Augenmerk verdient die Einbeziehung der Frauen und der jungen Kräfte in die Leitung des Staates und der Wirtschaft.

Die staatlichen Organe arbeiten mit den Organisationen des Freien Deutschen Gewerkschaftsbundes und mit der **Nationalen Front** und den in ihr **zusammengeschlossenen** gesellschaftlichen Organisationen eng zusammen. Die Ausschüsse der Nationalen Front erlangen wachsende Bedeutung für die Einbeziehung der gesamten Bevölkerung in die Lösung der Aufgaben des umfassenden sozialistischen Aufbaus und für die Entwicklung der ehrenamtlichen Arbeit. Nach und nach werden einige staatliche Aufgaben in die Verantwortung der gesellschaftlichen Organisationen übergehen.